



しらすぎ

求めて学ぶ 考えて行う 自ら鍛える

目黒区立第八中学校
学校だより NO. 3
(通巻162号)
平成30年(2018)
5月1日(火)

『新任・転入教職員紹介』

校長 飯野 博史

薫風に鯉のぼりが泳ぐ季節となりました。始業式、入学式から約一か月、落ち着いた学校生活を送っています。勉強にスポーツに、さらに学校生活を充実させていきます。ご協力よろしくお願いいたします。

4月に着任した教職員を紹介します。

◎関根公子先生(2年副担任・進路指導主任・英語)

今年度より第八中学校に赴任しました、関根公子(ともこ)といます。同じ目黒区の第九中学校から参りました。

目黒区の子供たちと学び始めてから、早10年が経とうとしております。八中については、まず光が差し込む明るい校舎の中で、自然に挨拶ができる穏やかな生徒が多いと感じました。新入生歓迎会や委員会活動、授業が始まる中、学ぶことに集中できる八中の生徒たちはとても恵まれていると思います。

まだ不慣れなところもありますが、生徒一人ひとりがお互いを認め合い、高め合い、励まし合うことができる学校となるように、微力ながら取り組んでいきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

◎宮本惣治先生(3年副担任・数学)

今年度から第八中学校に勤務することになりました宮本惣治です。担当教科は数学です。昨年度までは、第十一中学校で勤務していました。同じ目黒区内の学校だったため、第八中学校には、三年前に陸上競技部の合同練習会で、昨年度は数学の研究授業で訪れていました。研究授業では、二学年(現三学年)の授業を参観させていただきました。まさか次の年に自分が数学を教えることになるとは思っていませんでした。研究授業での様子を見ていたので、第八中学校に勤務することが決まってからは、とても楽しみにしていました。

今年度の授業も始まり、みんなの頑張る姿を見て、これからの授業や行事もとても楽しみです。一緒にたくさんの学習活動をしていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

◎廣瀬翔太先生(1年C組担任・理科)

本年度より目黒区立第八中学校に参りました、廣瀬翔太です。始業式、入学式からひと月近く経ちますが、落ち着いた生徒の皆さんと、優しく厳しい先生方に囲まれて学校生活を送り、緊張も徐々に解けつつあります。教科は理科を担当いたします。学校は都会にありながら、所々に自然があり、素敵な環境だと感じました。理科の中でも特に動物などの生き物が好きで、動物園や水族館に出かけることが好きです。さかなくんほどではありませんが、魚の不思議な生態に興味があります。まずは一年間どうぞ宜しくお願いいたします。

◎濱口泰侑先生（1年副担任・音楽）

今年度、八中に着任しました音楽科の濱口泰侑（はまぐちやすゆき）です。

音楽はいつも私たちのそばに溢れています。楽しいときも悲しいときも音楽が私たちの人生を豊かにしてくれます。そんな音楽の良さを学び、そして聴いてくれる方々の心を豊かにできる合唱を目指して、一緒に頑張っていきたいと思っています。これまで何度か合唱を聴かせてもらいましたが、八中生は素晴らしい素質を持っていると感じています。その力をいかに発揮して、歌声が響く学校を目指していきましょう。よろしくお願いします。

◎西田京子先生（2年副担任・国語）

2000年4月に転入して以来、三中、九中、七中と目黒区内を巡って、この四月から八中勤務となりました。採光のよい広々とした廊下、色鮮やかな人工芝の校庭、明るい印象からスタートした第八中学校ですが、始業式、入学式と、生徒たちの落ち着いた様子に感心しました。授業も始まり日常の学校生活になった最近でも、係や当番はしっかり働き、授業にもよく集中して、八中生の充実ぶりに日々驚かされます。たまに廊下でじゃれ合い転げ回る二年生を見ると、『ああ、やっぱり中学生だな。』とかえってほっとしてしまうほどです。一日も早く全員の名前を覚えたいのですが、この年になると、生徒の名前を覚えるのは本当に一苦労です。

◎稲川真理子事務主任

はじめまして、事務の稲川です。都立駒場高等学校の経営企画室から異動してきました。これまで、都立高校3校の他、教育庁、主税局で勤務してきましたが、中学校は初めてです。まだ、勝手の分からないことが多いのですが、一日も早く慣れて、八中の教職員の一員として力を発揮できるようがんばります。

八中は、生徒のみなさんが明るく活発だと感じています。登下校時に挨拶してくれる生徒さんも多く、気持ちよく勤務しています。この明るい雰囲気の中で、生徒一人ひとりが目標に向かって勉強や部活動に取り組み、思い出に残る中学校生活を送って欲しいと思っています。

目黒は土地勘がなく方向音痴の私は、よく道に迷っています。でも、都立大学、学芸大学周辺は素敵なお店が多いので、時々帰りにケーキ屋さん探しなどを楽しみたいと思っています。これからどうぞよろしくお願いします。

◎前田一夫学校警備員

他区で4年間学校警備をしていました。この度、目黒区にお世話になることになりました。前任区とは多少の違いがあり戸惑っています。一日も早く、地域・保護者の方、教職員に信頼される警備員になれるよう頑張ります。

八中の印象ですが、生徒の挨拶がよくできるということです。「こんにちは」「さようなら」という気持ちのよい挨拶が返ってきます。挨拶って大切だな、と改めて思われました。日頃の先生方の指導が行き届いているのだと感じました。校庭の人工芝も素敵ですね。八中に一日も早く慣れていきたいと思えます。よろしく願いいたします。

◎物河ころろ補助員（E組）

今年度からE組の補助員として八中生と共に過ごすことになりました。昨年度は高校で保健体育の講師をしていました。八中ではバスケットボール部の指導もしています。バスケットボールに興味があればいつでも体育館に来てくださいね。

八中生は大人しく真面目な子が多い印象です。中学3年間はあっという間に終わってしまいます。可能性は無限大！！何事にも挑戦し、充実した中学校生活を送ってください。よろしく願いいたします。

◎ 新しいメンバーを加えさらにパワーアップしました。よろしく願いいたします。